



UNIVERSIDAD NACIONAL  
AUTÓNOMA DE  
MÉXICO

## FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS DIRECCIÓN

### **Comunicado**

Desde la Facultad de Filosofía y Letras nos solidarizamos con las personas que resultaron heridas y con las familias de las y los fallecidos en el lamentable suceso ocurrido en la línea 12 del Metro de la Ciudad de México el 3 de mayo de 2021.

Sabemos que parte de la comunidad de nuestra Facultad, y de la comunidad universitaria en general, tiene sus puntos de movilidad y residencia en la zona del accidente, deseamos que se encuentren bien y acompañamos en su dolor a las personas que habitan en las alcaldías de Iztapalapa y Tláhuac que fueron afectadas por esta tragedia.

Desde esta mañana a través de las coordinaciones hemos estado pendientes sobre si algún miembro de la comunidad reporta algún daño, de ser el caso por favor acérquense a sus coordinaciones académicas.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 04 de mayo de 2021

**Dra. Mary Frances Rodríguez Van Gort**

Directora